

letín Oficial del Estado» número 46); vista la instancia cursada por el Comandante de Infantería don Emilio Pérez Macías, en la actualidad con destino civil en la Dirección General de Protección Civil como segundo Jefe local de Protección Civil de Calañas (Huelva), en súplica de que se le conceda el pase a la situación de «En expectativa de servicios civiles», considerando el derecho que le asiste y a propuesta de la Comisión Mixta de Servicios Civiles, he tenido a bien acceder a lo solicitado por el citado Jefe, causando baja en el mismo en el destino civil de referencia y alta en la situación de «En expectativa de servicios civiles», fijando su residencia en la plaza de Algeiras (Cádiz).

Lo que comunico a VV. EE. para conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 24 de enero de 1964.—P. D., Ricardo Alonso Vega.

Excmos. Sres. Ministros...

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral por la que se disponen ascensos de escala y en comisión en el Cuerpo Nacional de Topógrafos Ayudantes de Geografía y Catastro, en vacante producida por jubilación de don Manuel Gasch Serrano.

Ascensos de escala:

A Topógrafo Ayudante Mayor, Jefe de Administración Civil de primera clase, con el sueldo anual de 28.800 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don José Rivas Delgado.

A Topógrafo Ayudante Mayor, Jefe de Administración Civil de segunda clase, con el sueldo anual de 27.000 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Amador Bergas Buñola.

A Topógrafo Ayudante Principal, Jefe de Administración Civil de tercera clase, con el sueldo anual de 25.200 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Carlos Lluch Ferrando, excedente voluntario que deberá continuar en dicha situación, y don Alfonso de Pablo Aparicio, que por encontrarse en activo es quien ocupará la vacante, y con antigüedad de 1.º del actual mes de enero, fecha de sus ascensos en comisión.

Ascenso en comisión:

A Topógrafo Ayudante Principal, Jefe de Administración Civil de tercera clase, con el sueldo anual de 25.200 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Gonzalo Ruiz Izquierdo, supernumerario que deberá continuar en dicha situación, y don José Barca García, que por encontrarse en activo es quien ocupará la vacante.

Ascenso de escala:

A Topógrafo Ayudante Principal, Jefe de Negociado de primera clase, con el sueldo anual de 20.520 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Juan Tomás Sánchez, y con antigüedad de 23 de noviembre de 1963, fecha de su ascenso en comisión.

Ascenso en comisión:

A Topógrafo Ayudante Principal, Jefe de Negociado de primera clase, con el sueldo anual de 20.520 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Nicolás Serrano Colmenarejo.

Los anteriores ascensos se entenderán conferidos con antigüedad de 24 de enero del corriente año, a excepción de los que ya estaban ascendidos en comisión.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 27 de enero de 1964.—El Director general, Vicente Puyal.

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección séptima (Personal).

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se dispone corrida de escalas en el Cuerpo Técnico Administrativo de la extinguida Sección Colonial del antiguo Ministerio de Estado.

Vacante en el Cuerpo Técnico Administrativo de la extinguida Sección Colonial del antiguo Ministerio de Estado una plaza de Jefe superior de Administración Civil, por jubilación forzosa de don Manuel Alcanda Suárez.

Esta Dirección General, de conformidad con la propuesta de V. S. y con lo dispuesto en la Real Orden de 23 de diciembre de 1918 y Real Decreto-ley de 20 de enero de 1926, ha tenido a bien acordar la correspondiente corrida de escala, ascendiendo por antigüedad y nombrando en su consecuencia a:

Don Carlos Arjona Ruiz, Jefe superior de Administración Civil, con 32.880 pesetas de sueldo anual, más dos pagas extraordinarias, una en el mes de julio y otra en el de diciembre de cada año.

Don Luis González Martínez, Jefe de Administración Civil de primera clase, con ascenso, con 31.680 pesetas de sueldo anual, más dos pagas extraordinarias, una en el mes de julio y otra en el de diciembre de cada año, y

Doña María Teodora García-Herraiz Amilivia, Jefe de Administración Civil de primera clase, con 28.800 pesetas de sueldo anual más dos pagas extraordinarias, una en el mes de julio y otra en el de diciembre de cada año.

Todos ellos con antigüedad de 20 del actual, día siguiente al de la jubilación del señor Alcanda Suárez.

Lo que participo a V. S. para su conocimiento y efectos precedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años

Madrid, 22 de enero de 1964.—El Director general, José Díaz de Villegas.

Sr. Secretario general de esta Dirección General

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se promueve a la quinta categoría del Secretariado de los Tribunales a don José María Larrondo Iribarren, nombrándole Secretario de la Audiencia Provincial de Teruel.

Visto el expediente instruido para la provisión de la plaza de Secretario de la Audiencia Provincial de Teruel, declarada desierta en concurso previo de traslación que se anunció oportunamente,

Esta Dirección General, de conformidad con lo establecido en el artículo 14 de la Ley Orgánica del Cuerpo en su nueva redacción, dada por la Ley de 17 de julio de 1958, he tenido a bien promover en el turno segundo de los señalados en el artículo 10 de la misma a Secretario de la Administración de Justicia de la quinta categoría, Rama de Tribunales, en vacante económica producida por promoción de don Rafael Camarero Blaya y dotada con el haber anual de 35.160 pesetas más las gratificaciones que legalmente le correspondan a don José María Larrondo Iribarren, Vicesecretario de la Audiencia Provincial de Bilbao, nombrándole para desempeñar la plaza de que queda hecho mérito, por ser el concursante que reuniendo las condiciones legales ostenta derecho preferente para servirla.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 24 de diciembre de 1963.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se jubila al Agente Judicial primero don Daniel Pérez del Castillo.

De conformidad con lo preceptuado en el artículo 52 del Decreto Orgánico de 14 de abril de 1956 y demás disposiciones vigentes en relación con el artículo 49 del Estatuto de Clases Pasivas de 22 de Octubre de 1926,

Esta Dirección General acuerda declarar jubilado, con el haber anual que por clasificación le corresponda, a don Daniel Pérez del Castillo, Agente Judicial primero, que presta sus servicios en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 7 de Madrid, por cumplir la edad reglamentaria en fecha 3 del corriente mes de enero.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 2 de enero de 1964.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección tercera de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se concede el reintegro al servicio activo a los Oficiales de la Administración de Justicia, Rama de Tribunales, que se citan.

Accediendo a lo solicitado por los Oficiales de quinta categoría de la Administración de Justicia, Rama de Tribunales, en situación de excedencia voluntaria que a continuación se relacionan, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 34 de la Ley de 22 de diciembre de 1955 y en el artículo 31, párrafo último, del Reglamento Orgánico de 9 de noviembre de 1956,

Esta Dirección General ha tenido a bien concederles el ingreso al servicio activo como Oficiales de quinta categoría de la Administración de Justicia, Rama de Tribunales, con el haber anual de 16.440 pesetas más las gratificaciones que legalmente les correspondan, destinándoles a prestar sus servicios en las Audiencias que se citan:

Don Francisco Cubero Ramos.—Audiencia Provincial de Guadalajara.

Don José Ramón Solís Solera.—Audiencia Territorial de Albacete.

Don Mariano Ballver Tarín.—Audiencia Territorial de Valencia.
Don José Barrachina y García de Cuerva.—Audiencia Territorial de Sevilla.

Los expresados funcionarios deberán posesionarse de sus respectivos destinos dentro del plazo reglamentario.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efecto.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 24 de enero de 1964.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 31 de diciembre de 1963 por la que cesa como Presidente del Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas de Aduanas de Gijón, a causa de su avanzada edad, don Romualdo Alvargonzález y Caso y se designa para ocupar dicho cargo a don Casimiro González Velasco.

Ilmo. Sr.: Visto el escrito formulado por don Romualdo Alvargonzález y Caso, Presidente del Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas de Aduanas de Gijón, en solicitud de que se le sustituya en la expresada presidencia, a causa de su avanzada edad, lo que no le permite atender como sería su deseo al cumplimiento de las obligaciones que el indicado cargo le imponen.

Considerando atendibles las razones alegadas por el interesado,

Este Ministerio, teniendo en cuenta lo dispuesto en los artículos 19 y 20 del Estatuto vigente para el régimen de los Colegios Oficiales de Agentes y Comisionistas de Aduanas de España, ha acordado:

- 1.º Que don Romualdo Alvargonzález y Caso cese en el cargo de Presidente del Colegio Oficial de Agentes y Comisionistas de Aduanas de Gijón, agradeciéndole los servicios prestados; y
- 2.º Designar Presidente del mencionado Colegio de Agentes de Gijón a don Casimiro González Velasco.

Lo digo a V. I. a todos los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de diciembre de 1963.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Director general de Aduanas.

ORDEN de 23 de enero de 1964 por la que se nombra Ingeniero Jefe de primera clase, en comisión, del Cuerpo Especial de Ingenieros Industriales, al servicio de la Hacienda Pública, a don Vicente Morata Cernuda.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones conferidas en el apartado d) de la norma primera de la Orden circular de la Presidencia del Gobierno de fecha 5 de octubre de 1957, he tenido a bien nombrar, en ascenso de escala, con arreglo a lo establecido en el artículo primero del Decreto de 26 de junio de 1934, y de conformidad con el artículo 20 del Reglamento del Cuerpo de Ingenieros Industriales de este Ministerio, Ingeniero Jefe de primera clase, en comisión, del Cuerpo Especial de Ingenieros Industriales al servicio de la Hacienda Pública, con efectividad del día catorce de enero del corriente año, sueldo anual de 32.880 pesetas y destino en la Delegación de Hacienda en Alicante (Inspector regional, Zona tercera), a don Vicente Morata Cernuda, que es Ingeniero Jefe de segunda clase del mismo Cuerpo y desempeña el referido cargo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento, del interesado y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de enero de 1964.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 10 de enero de 1964 por la que se nombra Profesor especial de Formación Religiosa del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Madrid «Nuestra Señora de la Almudena» a don Remigio Aguado Tamayo.

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta formulada por el ilustrísimo y reverendísimo señor Obispo de la Diócesis de Madrid-Alcalá, Este Ministerio ha resuelto:

1.º Nombrar Profesor especial de Formación Religiosa en el Centro de Enseñanza Media y Profesional de «Nuestra Señora de la Almudena», de Madrid, a don Remigio Aguado Tamayo.

2.º Este Profesor especial, a partir de la fecha de la posesión, disfrutará la retribución anual de 24.000 pesetas.

3.º La posesión se verificará ante el Director del Centro, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo cuarto del Reglamento General de los Centros de Enseñanza Media y Profesional de 3 de noviembre de 1953, en el término de treinta días a partir de la fecha de la presente Orden.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de enero de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Laboral.

ORDEN de 11 de enero de 1964 por la que se nombra Vicerrector de la Universidad de Salamanca a don César Real de la Riva.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 42 de la Ley de 29 de julio de 1943 y con la propuesta elevada por el Rectorado de la Universidad de Salamanca,

Este Ministerio ha resuelto nombrar Vicerrector de la expresada Universidad al excelentísimo señor don César Real de la Riva, Catedrático de la misma, acreditándole la gratificación anual de cuatro mil pesetas, con cargo al crédito que figura en el número 343.121/8 del presupuesto de gastos de este Departamento ministerial.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de enero de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 11 de enero de 1964 por la que cesa don Alejandro Sanviséns Marfull como Rector de la Universidad Laboral «Francisco Franco», de Tarragona.

Ilmo. Sr.: Vistas las circunstancias alegadas por el interesado, y de conformidad con las atribuciones que me confiere el artículo 40 del Reglamento Orgánico de las Universidades Laborales,

Este Ministerio ha tenido a bien aceptar la renuncia al cargo de Rector de la Universidad Laboral «Francisco Franco», de Tarragona, de don Alejandro Sanviséns Marfull, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de enero de 1964.

ROMEO GORRIA

Ilmo. Sr. Director general de Promoción Social.

ORDEN de 11 de enero de 1964 por la que se nombra Rector de la Universidad Laboral «Francisco Franco», de Tarragona, a don Tomás Pascual Rodríguez.

Ilmo. Sr.: De conformidad con las atribuciones que me confiere el artículo 40 del Reglamento Orgánico de las Universidades Laborales, y de acuerdo con el Ministerio de Educación Nacional,

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar Rector de la Universidad Laboral «Francisco Franco», de Tarragona, a don Tomás Pascual Rodríguez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de enero de 1964.

ROMEO GORRIA

Ilmo. Sr. Director general de Promoción Social.